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ATA N.º 23/2020 

Aos oito dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam dois Projetos de Lei Legislativos de números 08 e 09/2020 do Vereador 

Carlos Alberto Walter, que denominam vias públicas e leitura das 

correspondências recebidas onde havia um Projeto de Lei número quarenta e 

nove (49), que amplia o perímetro urbano do Município de São Pedro da Serra 

e dá outras providências. Conforme ordem do dia o Secretário André Adilson 

Artus realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número quarenta 

e nove (49). Em discussão o Vereador Carlos Adriano Schlindwein explicou que 

está com dúvidas referente ao Projeto de Lei e neste sentido pediu vista do 

Projeto. O vereador Sérgio Luís Chies colocou que no ano passado, teve 

problema na área verde, colocou que os Secretários da Agricultura e de Obras 

foram junto verificar, onde colocou que precisava ampliar a área rural para área 

urbana, e ficou decido que daria a área verde, em reunião ficou decidido isso, 

de ampliar os dois terrenos, assim entrou o projeto. A Presidente Graciele 

Schmitz Werner colocou o Pedido de Vista ao Projeto de Lei número quarenta 

e nove (49), em votação, o vereador Luiz Hanauer votou contra, o vereador 

Carlos Alberto Walter justificou que desde o início de seu mandato como 

vereador sempre respeitou as opiniões e as dúvidas de seus colegas, disse que 

não haveria problema algum em votar o projeto, pois pega apenas a área do 

Sérgio Luís Chies, mas respeita o pedido de visto então vota a favor do pedido, 

O vereador Gelson José Bard, argumentou a necessidade do projeto ser votado 
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hoje, colocou que várias vezes já foi argumentado sobre o Projeto entrar em 

cima da hora e ter que ser votado no mesmo dia, sem tempo de apreciação e 

para sanar as dúvidas referente aos projetos, votou contra o Pedido de vista, 

mas deixou claro que não votará mais os projetos vindos de última hora, que 

não estiverem em regime de urgência. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

disse que mais uma vez isso mostra que aparenta que o Legislativo não quer 

ter autonomia, que nos quatros anos aconteceu assim, que os Projetos devem 

ter o seu tempo de apreciação e ver se tudo está correto ou não. O Assessor 

Jurídico colocou que concorda, mas quando isso é exigido para um, deve ser 

aplicado de maneira justa para todos. O Vereador André Mallmann colocou que 

quando um projeto vem em regime de urgência, cabe aos vereadores analisar 

se o Projeto é de urgência ou não, quando não é, nem colocaria em votação, 

em sua opinião, seguindo os tramites legais da casa, nada contra o Projeto. O 

vereador Roque Weimann votou a favor do pedido de vista. O vereador Sérgio 

Luis Chies votou contra o pedido de vista. Os vereadores Carlos Adriano 

Schlindwein e André Mallmann, votaram a favor do pedido de vista. O vereador 

André Adilson Artus disse que compartilha da mesma ideia do vereador Carlos 

Alberto Walter, que por ele o projeto esta correto e poderia ser votado, mas 

como tem vereador com dúvidas, em respeito a dúvida dele, pois já teve dúvida 

de projeto e foi rejeitado o pedido de vista e foi forçado a votar o projeto tendo 

dúvida, colocou que respeita isso, para o vereador sanar as dúvidas e votar 

semana que vem, então seu voto foi a favor do pedido de vista. A Presidente 

Graciele Schmitz Werner disse que devemos respeitar o pedido de vista, o 

pedido de vista foi aprovado pela maioria, e colocar o Projeto de Lei número 

49/2020 em votação na próxima semana, afirmou ainda que os prazos legais 

devem ser compridos quanto a apreciação dos projetos. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein afirmou que concorda que o Legislativo em várias 

situações se deixa a pressão do Executivo para votação de projetos sem devido 

tempo de apreciação antes, disse que espera que se alguém continuar na casa 
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nos próximos quatro anos, faça isso de maneira diferente, que se o Executivo 

colocar um projeto em regime de urgência, que se explique, que nos deem 

satisfação, não apenas mandar o projeto sem muitas explicações. O vereador 

André Adilson Artus disse que isso já foi questionado varias vezes, como por 

exemplo o projeto das divisas, que teve que ser votado as pressas. O vereador 

Carlos Alberto Walter colocou que quando um projeto vem em regime de 

urgência, deve-se votar, sim ou não, mas quando não é, cabe a Presidência 

decidir, sempre havendo respeito e bom senso, com todos os vereadores e os 

munícipes. O vereador Carlos Adriano Schlindwein disse que vai esclarecer 

suas dúvidas com o Vilson sobre o projeto. Dando sequência na ordem do dia 

o Secretário realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei Legislativo 

08/2020, que em votação, foi aprovado por unanimidade. Ainda foi lido o 

parecer referente ao Projeto de Lei Legislativo número 08/2020, em discussão 

os vereadores ficaram com dúvida em relação ao término exato da rua, por não 

estar bem aberta, e a uma bifurcação, se a rua iria continuar para rua de baixo 

após a bifurcação ou para a rua de cima, então decidiram analisar certo e votar 

na semana que vem. Passando para as explicações o Vereador Luiz Hanauer 

passou a sua vez. O Vereador Carlos Alberto Walter passou a sua vez. O 

Vereador Sérgio Luís Chies passou a sua vez. O Vereador Roque Weimann 

passou a sua vez. O Vereador Carlos Adriano Schlindwein passou a sua vez. 

O vereador André Mallmann solicitou que fosse feito o Manifesto referente ao 

aumento dos tributos, com todos os vereadores, para cada um decidir se quiser 

ou não encaminhar para seus Deputados, sendo esse Manifesto colocado em 

votação e aprovado por unanimidade. Solicitou também que fosse 

encaminhado um ofício para o Vilson Scherer que é responsável por fazer as 

descrições de ruas, para que fosse colocado um mapa simples no projeto ou 

então um croqui, para ficar mais claro. Questionou o sobre a votação dos 

salários de futuros vereadores, prefeito e vice-prefeito. O Vereador Gelson José 

Bard passou a sua vez. O vereador André Adilson Artus colocou sua 
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preocupação com o índice de ICMS dos municípios e novamente São Pedro da 

Serra foi bastante atingido, na região do Vale do Caí foi o quarto pior, disse que 

está na hora do Executivo procurar alternativas de melhorias para não decair 

mais. A Presidente Graciele Schmitz Werner solicitou que fosse encaminhado 

um Pedido de Providência para a Secretaria Municipal de Desenvolvimento 

Urbano e Obras Públicas, que na verdade já foi feito por dois colegas, porém 

não obtiveram respostas, sendo a situação da Vila Seca, argumentou que no 

centro se teve um auto valor de investimento, enquanto lá na Vila Seca, a 

pracinha esta abandonada, as pessoas do interior querem ser tratadas da 

mesma forma que as pessoas que moram no centro, dessa forma, seja feito o 

recolhimento de lixo, e que organizem a colocação de mais lixeiras, também a 

situação do acesso deles, questionar o porquê, do calçamento não ter sido feito 

em duas etapas, que os colegas sabem o que esta acontecendo lá. Colocou 

que o ICMS é sim preocupante, disse que cada administrador colhe o que 

planta. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a presença 

de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, 

após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os vereadores. São 

Pedro da Serra, 08 de Setembro de 2020. 


